

Kembangkan Minat Belajar Anak, Kelompok 26 Gelar Bimbel di Meunasah



Kembangkan Minat Belajar Anak, Kelompok 26 Gelar Bimbel di Meunasah. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 26 Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan bimbingan belajar bersama anak-anak di Gampong Bungong, Kecamatan Pirak Timu, Aceh Utara, Senin (20/6/2022).

Ketua KKN Kelompok 26, Reza Rizki mengatakan, bimbingan belajar adalah metode pembelajaran tambahan untuk anak-anak, bimbingan belajar ini bertujuan untuk mengembangkan minat belajar anak-anak Gampong Bungong. Bimbingan belajar ini akan dilaksanakan secara teratur setiap hari Senin, Selasa, dan Rabu, guna untuk mengisi waktu libur Semester Genap dan libur Idul Adha.

"Program ini dilakukan agar anak-anak di Gampong Bungong lebih mengasah kemampuan akademik diluar sekolah, baik itu cara membaca, menulis, menghitung dan sebagainya," katanya.

Geuchik Gampong Bungong, Fery Ferdiansyah juga sangat mendukung kegiatan bimbingan belajar yang dilakukan mahasiswa KKN yang mengabdikan di Gampong Bungong karena sangat bermanfaat bagi masyarakat khususnya anak-anak yang berada di Gampong Bungong guna mengisi waktu libur Semester Genap dan Idul Adha.

"Saya ucapkan terimakasih kepada mahasiswa KKN yang telah mengabdikan di Desa ini kegiatan ini juga dapat meminimalisir penggunaan gadget di rumah selama masa liburan berlangsung," ungkapnya.

Sementara Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 26, Khairawati MSi menyampaikan, sangat mendukung kegiatan bimbingan belajar yang dilakukan mahasiswa KKN bimbingannya, dan menghimbau mahasiswa agar menggunakan strategi dan tips dalam belajar.

"Bimbingan belajar itu adalah salah satu hal untuk meningkatkan kecerdasan dan daya ingat apalagi bagi anak-anak yang belum pernah mengembankan bangku pendidikan mereka dapat mengenal abjad dan angka sejak dini," pintanya.

Adapun kategori anak-anak yang diajarkan oleh mahasiswa KKN yang mengabdikan di Desa Bungong tersebut berumur mulai dari 3-10 tahun mulai dari yang belum sekolah sampai dengan yang sudah duduk di kelas 5 SD, mereka sangat antusias dalam mengikuti kegiatan bimbingan belajar yang diadakan oleh mahasiswa KKN PPM kelompok-26 Universitas Malikussaleh tersebut.

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 26 adalah Reza Rizki (Teknik Sipil), Muhammad Asraf Fhansuri (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Andika syahputra (Teknik Mesin), M. Rahul (Teknik Arsitektur), Vina Lianti (Pendidikan Matematika), Fatimah Zuhra (Pendidikan Fisika), Afrina Juwita (Pendidikan Bahasa Indonesia), Rina Riskia (Teknik Arsitektur), Masrini (Pendidikan Kimia), Linda Safriana (Pendidikan Fisika).[tmi]

Tanggal: 23 June 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),